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時間を捧げよう奉仕のために
1980-81R. l会長ロルフ.J.クラリツヒ

T A K E T I M E T O S E R V E

／ 、
７月１０日（木）雨ときどき曇第109号

亀谷会長テーマ全人類に愛と善意を

第 １ ０ ３ 回 例 会 ５ ５ 年
出席報告

’
司 会 亀 谷 志 郎
ソングﾘーダー中西功君「奉仕の理想」

ます。
後藤氏「一言御挨拶させていただきます。この

度布施さんの御紹介により伝統あるロータリー
クラブに入会させていただき本当に有難うござ
いました。まだ若輩でございまして世間知らず

の未熟者で，皆様の御指導鞭捷をお願いしなけ
れば，仲々つとまらないかと思います。これか
ら宜しくお願致します。」会長「委員会は親睦

委員会に所属してお願します。」
・新入会員候補の松本三郎氏について，手元にパ

ンフレットを配布してありますがよく御検討を

していただき１０日の間に異議が無ければ次々回
の例会から出席することになります。猪熊さん
の紹介です宜しくお願いします。
・大和RC斉藤（博）会長，晴山幹事が見えてお

ります，一言御挨拶をお願いします。
斉藤会長（大和RC)の挨拶
「御紹介いた貫きました斉藤です。又隣に居る
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職;蕊1蟻霊舞
光島督君（軽井沢），虎井孝祐君（世田谷西），
坂本進君（東京荏原），赤枝雄一君（横浜中），
斉藤博君，晴山一正君，山本壮兵衛君，花岡正君
矢口禎男君（大和）

会霊長＃報：砦；
・1980-1兜1年度RI第"9地区年次大会の開催案

内が来ております。回覧をしますのでよく読んで下
さい。（後程幹事報告で詳細に説明があります。）
・新入会員の紹介。布施会員の御紹介の後藤定毅

君です。布施会員「御紹介致しました，後藤さ
んは，東芝機械の専属の下請けをやっておりま
して，下請けの中でもナンバーワンの会社です。
東芝がつぶれたらその次につぶれる会社です。
主に印刷機械，工作機械などの組立及び据えつ
け，機械の保全等を行っております。只今，㈲
藤工業所の代表取締役です。現住所は厚木市戸
田で事業所は私のビルの２階で上草柳143です。

中央大学法学部卒業。職歴は会社経営で，趣味
は読書，スポーツ其の他です。宜しくお願いし
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３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

１．真実かどうか
２．みんなに公平か

Ｆ
Ｉ
Ｌ Ｉ毎週木曜日12時30分より

亀 谷 志 郎 副 会 長
富 沢 重 徳 会 報 委 員
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会 昌 数
３１名

欠 席 者
古木，長谷川，石渡，鈴木，竹之内，保田

出 席 数
２５名

出 席 率
80.65％

前回の修正
96.67％

本日のプログラム７月１７日
クラブフォーラム「クラブ奉仕について_ｌ伊藤田君
> 欠 週 予 定 ７ 月 ２ ４ 日

第６分区代理あいさつ斉藤隆寿氏（座間）



すがあばれん坊もかなり居りますが不肖の弟だ
と思いますが今年一年間宜しくおつき合の程お
願い致します。

のが晴山です。どうぞ宜しくお願い致します。
先日は亀谷会長，富沢幹事に早々御挨拶をいた
だき有難うございました。このクラブには私，

始めて出席しましたので簡単に自己紹介をしま
す。町田名会長のあとをうけて,私で19代目でご
ざいます。職業分類は産婦人科医で，ロータリ
ー歴は15年で只長くいたというだけでございま

す。晴山さんについてはもうよく御存知のこと
畠思いますが，民謡の晴山か，晴山の民謡かと

言われる方ですが，それは幹事を引きうけるま
でのことで，最近は頭角を現しましてこの分で
は地区の幹事でもつとまるのではないかと思う
程に感じて居ります。大和中RCとは兄弟の関
係と申しましょうか。テリトリーが同じで，地
区で言う二階だてと言うことですが，これはク
ラブを増やし，人数を増やす一つの方法かもし
れませんが，私が最近よく耳にすることは「中
クラブはいいなあ／」「中クラブはよく纒って
いる」「中クラブはよく勉強をする」「非常に

若くていい」と。このような声です。これはク
ラブが全体としても非常によい刺戟になってい
るのではないかなと感じて居ります。クラブ同
士としてはお互に良い点を取り入れていくと言
う点でこの二階だてと言うのはすばらしいなあ
と感じて居ります。又個人個人でも兄弟として
の結びつきがございます。私自身，亀谷会長と
は17年位いの長いつき合いですし，北砂さんは

文字通り私の隣組で北砂さんのすぐ裏に住んで
居ります。上田君とは半ズボンの時代からつき
合って居ますが，中学のときからの同級生でご
ざいます。その様なこともございまして，これ
は私個人のことですが皆様も夫々兄弟としての
すばらしい結び付きがあると思いますが，それ
をこの一年お互に手に手をとり合って，この環
を広げて行きたいと，このようにお願いしたい
と思って居ります。」
亀谷会長「ありがとうございました。弟と言う
ものは大体不肖の者なのです。兄と言うのは，
どこでもよく出来ているものなのです。御多分
にもれず中クラブは非常に仲のい掻面もありま

簿蕊蕊;報;鴬：
１第259地区年次大会の案内（案内状回覧参照の
こと）日時：９月27日（土）詔日（日）で会長

幹事会（ホテルニユーグランド）が９．００-
１２.Na.mまで。12.30-13.30p.mまで登録
4.50p.mまで県民ホールで第１日目の大会が

行われ，夜6.00-8.00p｡mまでポールハリス
フェロータ食会（ホテルニューグランド）。９

月28日，県民ホールで９.mA.m登録開始9.20
ａ.ｍより大会が4.50p.mまで行われます。

この中で１１.ma.m-12.30p.mで職業別協議

会が開催されこれには職業別の方々の参加を各
クラブ２名ずつお願します｡(後日御指名しま
す）
第１部門は金融不動産部会，２部門は港湾運輸
観光部会，３部門貿易商業エネルギー部会，４
農水産食品部会，５専門職法曹部会となって居
ります。尚新入会員の研修会があります。これ
には新しい会員の方は参加していた図きたい。

登録料は会員は￥8,000家族￥7,000となって
居ります。登録の締切は８月20日です。宜しく
お願いします。
２.伊藤直前ガバナーからの挨拶状及び事務所閉鎖，

事後処理事務所を伊藤病院で開設する件。
３．７月１２日（土)6.30pm医療センターでクラ
ブ協議会を開催します。各委員会の委員長は必
ず出席をお願します。特にクラブ活動計画書の
集大成，最後の審議を致します。
４.前期会費の納入について。振込の場合は，横浜

銀行大和支店，普通預金大和RC迄お願します。
５.本日例会後，理事，役員会を開催します。
６．８月７日（木），例会場変更について。例会は
7.00p.mから箱根湯本「水明荘」で行いま
す。一年間どうやっていくか，色々問題点や，
課題等について皆んなで忌禅なく話しあう会を

行いたいと思います。会費￥10,0m一泊です。
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宜しく皆さんの参加をお願いします。
7．「ロータリーの友」委員会長から「英語版ロ
ータリーの友」をお買上げるよう要請がありま

した。希望の方は幹事まで申し込んで下さい。

に検討し決定するという奉仕活動です｡259地区
で既に57クラブがWCS委員会をもち，実際に

活動しております。申すまでもなくロータリー
の奉仕は個人であり個人のクラブで行うことが

原則と理解していますが，これも地区単位に１
つのプロジェクトを提示し，個々のクラブの自

主的参加を呼びかけていこうとの雰囲気にあり
ます。実際に参加するか否かは機会をとらえて

検討することになりますが，先づはその活動資
金を準備しておき，より具体的な検討が可能で

あろうと考え,WCSBOXの設置をお願する
次第です。若しご賛同頂ければ拍手をお願いし
たいと思います。（拍手多数）。賛同を載きま
したので国際関係の卓話の時にＢＯＸを回わさ
せて頂きたいと思います。尚今年度WCSの成

立しない場合，この資金の流用についてはその
都度皆さんの御承認を得ていきたいと存じます。
本日は，７５年に１度のシカゴ国際大会に出席し
ての帰朝演説が予定されており格好の日よりと
思います。これから第１回のＢＯＸを回します
ので御協力下さい。
ロータリー情報委員会伊藤（英）委員長

「ロータリー名言カレンダー」の編集について
ロータリアン必唱の名言を一般公募しますので

若し応募される方，又カレンダー入用の方が
ありましたら事務局の方へ申し出て下さい。

土屋会員理事会で承認をいただきましたので，
お願申し上げます。昨年６月から１年間に亘り

中国留学生の為に定期的に生活を援助すると言
うことで有志の方のスマイルをいただきました
が今年も７月から継続したいと思いますので，
御賛同の方は署名簿を回覧しますのでお名前を
記入して下さるようお願致します。

親睦委員会寺田会員
猪熊初美夫人の御誕生日（７月１６日）お目出と
うございます。

親睦ゴルフ大会について近藤会員
８月７日（例会場，時間の変更日）に，平塚カ
ントリークラブでゴルフ大会を行う予定です。

詳細は後日発表します。

理事・役員会報告 (４月１０日開催）

①幹事，副幹事,SAA,会計の４名を職権理事
として理事会の構成メンバーに入れる。

②今年度取引先銀行は横浜銀行大和支店とする。
③クラブフォーラム開催時の例会時間は，３０分延
長することが出来る。
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議 員慧巍醤
職業分類委員会上田委員長
職業分類一覧表の訂正と追加をお願します。

今古木会員の所属する「特定郵便局」を「郵便
事業」に訂正，又「プロパンガス」を「プロパ
ンガス販売」に訂正して下さい。追加は「印刷

機械組立」です。
国際奉仕委員会上田委員長
１．中国留学生の研修見学会を８月１日（金）

1.mp.m目黒アロマカラー現像所で行います。
２．８月４，５，６（月火水）の３日間，中国留学

生の皆さんと親睦を兼ねて海水浴を行いたいと
思います。場所伊豆の雲見民宿です。参加の
方は土屋会員まで申込み下さい。
3 .WCSBOXの設置について

国際奉仕委員会から皆様にお計りの上ご賛同を
頂ければWCSBOXを設置させて頂きたいと
思います。WorldCommunityServ ice(世

界社会奉仕）とは例えば大和中RCで奉仕の実
践の意志があるとすればその範囲をRIの事務
局に示し，又一方開発途上国のRCからの申し
出に対応することの出来そうなプロジェクトを
RIが仲達をして資料を提供してくれるという
システムです。その資料に対して我々が自主的

' 無 へ



て後日連載させていた目くことにしてこきで終ら
せていた冒きます〕未完卓薑■蟇■蕊婁臺臺？;話？；

シカゴ世界大会に参加して

芦田前会長旅行の大略について御報告をして
細かいことは８月７日夜の例会で参加の８名に夫
々感じたこと話していた百くことにします。私自

身大きらいな飛行機で，それも11回も乗ったり降
りたりで落着いた旅という感じはありませんでし
た。５月31日がシカゴ大会の前夜祭と言うことで

会場に行ったわけですが，日本の大会とは大分変
っておりまして，何と言うか，ルーズと申しまし
ようか各国から来ているロータリアンが右往左往

してどこが登録の場所か，どう言った内容のプロ
グラムで行われるのかもわからないといった誠に
のんびりした大会であったわけです。私達の大会
は誠にきちんとしていますが，アメリカ大陸の大

きさの関係でしょうか割りとのんびりやって居て

時間もそれ程正確でなくそう言ったことにとらわ
れない矢張り鷹揚な国民性が出ているのではない
かと思います。後は北砂前幹事にお願します。

北砂前幹事急なことなのでまとまりのない話し
になるかと思いますが申し上げます。５月27日に
シヤトルに着き，サンフランシスコ，ラスベガス

グランドキヤニオン，それから又ラスベガスにも
どり，シカゴを経由してバッファロー，ナイヤガ
ラの滝を見て，シカゴにもどり，シカゴ大会に参

加，終ってからロスアンゼルスに来て，デズニー
ランド其の他を見て，ハワイで最後の２日間の休

養をとり帰って来たわけです。考えて見ますと地
球の半周を廻って来たんではないかと思います。
行程12日間ですカミはっきり申して「おのぼりさ
んコース」でアメリカの表面をパラパラと見て来
たと言う状態です。シカゴ大会に行くと言う大義

名分を掲げて行って来たわけですが実際には６月
１日-５日間大会があるわけですがたった１日し
か出て来ないわけです。〔このあと北砂前幹事のシ
シカゴ大会参加漫遊記が続くわけですが，大変興

味のある話あり，エピソードあり，盛沢山の内容
ですが話も前半だけ終了しましたので，８月７日
の例会では他の会員の報告もある予定なので合せ

|先週の出来事
７月５日（土）夕闇せまる頃小武氏の御厚意によ
る会場で前会長，幹事の慰労会が盛大に行われた。

当日の圧巻は何んと言っても北砂氏の「ひげ剃り
式」であったが全員の待望も空しく奥方の断って
の願いと助力もあって，不本意ながらこれは不成

功。まねごとのみで，１年間延長してこれを行う
ことで納得。そのうっ憤晴らしに全員ひげを生や

し記念撮影，その面白おかしさに夜の過ぎるのも

忘れ，大いに飲み，且つパクつき,９.npmに一
応中締めとし，二次会へ移行，散会した。･北砂さ
ん秘伝の、たれ蝋の香りが漂い時ならぬコーラス

も流れて，静かな住宅街もびっくりしたことでし
ょう。

-

灘蕊鋤蕊彌蕊
大和RC斉頚博 ) , 晴山会員今年度大和RCの

会長，幹事となりました。「心のふれ合い」
を大事に頑張りたいと思います宜しくお願
い致します。

大和RC山調壮)会員久し振りお世話になります。
大和RC花岡会員本年度もよろしく。
芦田会員旅行のためすっかり忘れておりました

が息子が歯科医師国家試験に合格，やっと
一丁上がりました。今後私同様息子も宜し

くお願い致します。又先日は慰労会本当に
ありがとうございました。

布施会員新入会員後藤氏を宜しく御指導の程。
土屋会員このたび毎日新聞全国版に記事が載り

ましたので．．…・謝々
中西会員昨週の慰労会鈴木さん御苦労様でしたｏ
猪熊会員教へて頂いて有難うございます。（御

夫人の誕生日）
北砂会員ヒゲも身の内と言いまして，当初の勇

気も皆様方のそるな！との蔭の声が多くあ
り私の奥方の是非是非との願いに負け，こ
こにスマイル致します。
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